
COMPTE RENDU RÉUNION

COMITÉ DIRECTEUR

Le 16 janvier 2024

Invité :
Jean-Pierre BRUYERE.

Membres présents :

Béatrice SAVINA, Franck MONTAGNON, Pierre SAVINA, Aymeric
PERRARD, Stéphane LITSCHGY, Sébastien ROTSCHEK.

Membres présents en visio :
Christelle AILLAUD.

Invitée présentes en visio :

Amélie PELLOUX, Agata Blazowska-Serra.

Membres absents :
Éric OCCANSEY, Jean-Luc PARA, Bastien BODECHON, Karine
PELLOUX.



L’ORDRE DU JOUR :

1. Point à la suite de la réunion avec le président et v-ce président de la
FFBB.

2. Les Printanières.

3. Tour de commissions.

4. Questions diverses.

1. Point à la suite de la réunion avec le président et v-ce président de la
FFBB :

Jean-Pierre Bruyere résume la réunion entre la FFBB et les clubs. Il retient
surtout l’extrême fragilité des clubs.

Franck Montagnon fait le point des clubs en difficulté.

Il a fait remonter à la fédération les difficultés d’organisation de Championnat
3x3.

Rappel de la procédure de vote pendant l’Assemblé Générale. Le 15 juin les
membres du comité directeur vont élire un président et la candidature sera
soumise aux votes des clubs.

La discussion s’engage.



2. Tour de commissions :

Commission 3x3

Le président de la commission confirme 2 premières journées du 3x3. La
prochaine journée est à Volx. Le planning sera envoyé dans le Bask & News.

La discussion s’engage.

Commission Finance :

Pierre présente la situation financière du comité. Les factures avec le 3ème
acompte de licences seront envoyées. Le fonds de roulement est de 5000€ par
mois. Les factures EDF du comité sont extrêmement élevées.

La discussion s’engage.

Commission Licences :

Béatrice confirme 1356 licences à ce jour. Il reste environ 260 licences à
valider par les adhérents.
Le problème de « 208 licences en attente » est soulevé.

Commission CDO :

Depuis 2 ans nous avons toujours la même personne qui est inscrite à la
formation d’arbitre. Franck propose de l’envoyer en formation dans les
Bouches du Rhône, le comité prendra en charge son déplacement.



La discussion s’engage.
Commission Mini Basket :

Christelle confirme la création du groupe WhatsApp du Minibasket entre les
clubs.
La semaine prochaine aura lieu la réunion avec les dirigeants du club de Gap
pour définir le lieu et le jour du FNMB.

La discussion s’engage.

Commission technique :

Sébastien nous confirme que la première partie de la revalidation des
entraineurs a eu lieu à Laragne, une vingtaine de personnes ont été présentes.
La deuxième partie est en cours de préparation.
Le stage CPC U12 et U11 potentiel garçons a été fait. Le groupe sera réduit
pour le stage avec la Corse le 7 ou le 9 mars.
Le BF présentiel aura lieu ce weekend. Le manque d’investissement est
souligné par Amélie.

La discussion s’engage.

Commission Sportive :

Le premier tour de la Coupe a été organisé. Les pénalités ont été envoyées.
Aymeric confirme qu’à la suite des questionnaires envoyés aux clubs il y aura
bien une Coupe U15 filles qui sera organisé avec 4 équipes engagées.
Le tirage au sort est organisé pendant la réunion.

La discussion s’engage.



Questions diverses :

Franck attend les devis pour réaliser les travaux d’isolation au local et
également le devis de location de la camionnette du comité. La fin de contrat
LDD actuel est prévue pour le 10 avril 2024.

La discussion s’engage.

Annonce d’organisation du camp à Embrun du 18 au 24 août par 5 comités de
la Ligue. Encadrer par les CT de chaque comité. Les détails seront
communiqués sur les réseaux sociaux. Agata va gérer les inscriptions du
camp.

Le président du comité et de la ligue propose la formation pour les dirigeants
des clubs. Une date sera bientôt proposée.

Fin de la réunion, 23h11.


